



Monja, Janina, Lina, Sarah, Inga und Anna-Lena sind die Bäume aus der Flora-Welt, die ihr Können auf dem Einrad zeigen.

„Die Ungewollten“ auf dem Weg durch neue Welten

Einradsparte des SFCO trainiert für die Premiere ihres neuen Weihnachtsstückes

Ottendorf. Die Sporthalle in Ottendorf hat sich wieder in eine große Bühne gewandelt. Überall herrscht reges Treiben, und mitten im Trubel steht Sarah Lutz, Übungsleiterin der Einradsparte des Sport- und Freizeitclubs Ottendorf (SFCO) und Autorin des Weihnachtsstückes *Die Ungewollten*, das am Sonnabend, 30. November, um 12 Uhr Premiere hat.

Von Sven Janssen

Während auf der einen Seite noch das Schwarzlicht für besondere Effekte installiert wird, üben Kinder vor und auf der Bühne ihre Choreographie mit dem Einrad, lernen Texte oder schlüpfen in die Kostüme.

Frank (Lina Jankowski), Thomas (Nora Hübner), Caroline (Annabell Paris), Claire (Jana Gerbrecht) und Victoria (Lena Osbahr) sind die „Ungewollten“, eine Schicksalsgemeinschaft, die sich – aus dem wahren Leben gerissen – in einer neuen Welt zusammenfindet. Jeder mit einem



Die jungen Bösen Celine (von links), Fine, Nadja wundern sich, dass die großen Bösen, die die Ungewollten für die Guten halten und so nett zu ihnen waren, was sie sonst nie sind. Fotos S. Janssen

Makel: Einer klagt, einer steht nur auf Markenklamotten, ein anderer lästert oder ist fies. Um den Stempel „Ungewollt“ loszuwerden, müssen sich die Fünf auf ein Abenteuer begeben und in drei Welten bestehen. Eine Schatzkarte weist ihnen den Weg, drei Schlüssel öffnen die Türen in die neuen Welten.

„Die Idee kam mir, als ich mit meinem Freund über Leute sprach, die die Welt nicht braucht, wie zum Beispiel Staubsaugervertreter“, er-

zählt Lutz. So seien die Ungewollten entstanden. „Da Kinder wenig mit Staubsaugervertretern anfangen können, habe ich mir andere Charaktere gesucht, die ungewollt sind.“ Ihr drittes Stück habe von der Idee bis aufs Papier vier Monate gebraucht. Die ersten Proben begannen im Sommer.

Mit der Einradtruppe „Flyng Wheels“, die die Hauptrollen besetzt, hat die 23-jährige Lehramtsstudentin die Choreographien ent-

wickelt. „Dafür haben wir einige Nächte in der Sporthalle verbracht.“ Immer wieder sei auch am Text gefeilt worden, bis dann nach und nach auch die drei Nachwuchsgruppen, die „Wheelis“ mit dazu kamen. Seit ein paar Monaten proben alle zusammen und erwecken die Fantasiewelten zum Leben.

Gut und Böse in der einen, die Natur in der anderen und zum Schluss die digitale Welt im Computer. Dem Quintett bleibt nichts erspart. Sie müssen lernen, im Team zu arbeiten und sich gegenseitig zu unterstützen. Als dann noch einer von ihnen entführt wird, steht die ganze Mission auf der Kippe. Können sie am Ende ihren Schatz erbeuten?

Mitreißende Musik, passende Choreographien und ein stimmiges Bühnenbild machen das 14. Stück der Einradsparte wieder zu einem echten Hingucker. Drei Stunden dauert das spannende Vergnügen.

■ *Die Ungewollten*, Sonnabend, 30. November 12 und 17 Uhr, Sonntag, 1. Dezember, 11 und 16 Uhr, SFCO-Sporthalle Ottendorf. Restkarten (1 Euro) unter Tel. 0431/53329956.